

## Don de la Belgique au Burundi pour le système national d'information sanitaire

PANA, 29 septembre 2020 Appui matériel de la Belgique à un programme de digitalisation du secteur de santé au Burundi Bujumbura, Burundi - Le ministre de la Santé avait réceptionné mardi, un don de 50 ordinateurs portables destinés à équiper différents hôpitaux burundais, dans le cadre d'un projet d'appui au système national d'information sanitaire, financé par la coopération belge, a-t-on appris des parties prenantes.

Le ministre de la Santé, Dr Thaddée Ndikumana, s'est réjoui du don qui va surtout faciliter la prise en charge des patients, la gestion des ressources et le partage d'informations sanitaires. Le don a été remis au ministre de la Santé par l'Ambassadeur du Royaume de Belgique au Burundi, Alain Van Gucht. Le diplomate belge a rappelé que son pays finance le projet depuis 2015, pour un budget global de 11 millions d'euros. Ce montant va être revu à la hausse pour atteindre 25 millions d'euros d'ici 2022, a-t-il annoncé. Le don belge de quelques ordinateurs à son ancienne colonie Grands Lacs Africains revêt avant tout un caractère hautement symbolique, de l'avis des commentateurs à Bujumbura. Les relations bilatérales étaient en effet considérablement détériorées au cours de ces cinq dernières années en raison de la politique et des droits humains au Burundi. Dans les milieux officiels à Bujumbura, on ne décolore toujours pas contre la Belgique, accusée d'avoir catalysé les sanctions internationales qui continuent d'étrangler le Burundi. Les sanctions en cours depuis 2015 faisaient suite à la crise politique et des droits humains autour du troisième mandat controversé de l'ancien président burundais, Pierre Nkurunziza. Les autorités burundaises veulent bien reprendre la coopération internationale, mais "dans le respect mutuel" et l'esprit de "gagnant-gagnant", insistait dernièrement à une conférence de presse, le nouveau président élu, Evariste Ndayishimiye.